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Wir bedanken uns … 
 

bei allen Inserenten, Freunden und Förderern, die uns durch 
ein Inserat bei der Herausgabe dieser Vereinspublikation 

unterstützen. 
 

Mitglieder und Freunde bitten wir herzlich, dem Anzeigenteil 
besondere Aufmerksamkeit zu widmen und bei Einkäufen 
wie auch Planungen unsere Inserenten zu berücksichtigen. 

 
Der Vorstand – Die Redaktion 



Termine – Termine - Termine 
 

 
Vorstandssitzung 2011 

am Montag, den 04. April 2011  
um 19.30 im Clubhaus 

 
Handballer - Treffen 

am Freitag, den 08. April 2011 um 19.30 Uhr 
im „Eigelstein“, Rüttenscheider Straße 

 
Jahreshauptversammlung 

am Sonntag, den 10. April 2011 um 11 Uhr 
Im Clubhaus Jahnwiese, Fulerumer Str. 11 

 
„Tanz in den Mai“ 

am Samstag, den 30. April 2011 um 19.00 Uhr 
Clubhaus Jahnwiese, Fulerumer Str. 11 

 
 

Termine – Termine - Termine 



Bericht der Turnabteilung 
 
Liebe Turner bzw. Sportler des TVE! 
 
Das Jahr 2010 begann gut. Alle Turngruppen konnten ohne 
Einschränkungen durchgeführt werden. Vielen Dank den 
Übungsleitern, die dieses ermöglicht haben. 
 
Auch Lara Haake, unsere neue und junge Übungsleiterin, hatte sich 
gut eingearbeitet und war von den Gruppen angenommen worden. 
Doch wie es so geht, Lara suchte für ihr Studium einen Platz und 
leider war der in Karlsruhe. Also keine Chance für uns beim TVE. 
 
Zum Glück war Anja Pieper bereit für Lara die Übungsstunden zu 
übernehmen. Ich möchte Ihr, aber auch den Turnern danken, für die 
gegenseitige Annahme. Es ist nun einmal nicht immer so leicht, sich 
auf einen neuen Menschen und eine neue Situation einzulassen. 
 
Ich hoffe, dass 2011 keine neuen Überraschungen bringt und alles in 
normalen Bahnen läuft. 
 
Einen sportlichen Gruß 
 
Marlies Jacobi 
Turnwartin 

Anträge, die auf der Jahreshauptversammlung 2010 
behandelt werden sollen, sind bis spätestens zum 10.04.2010 
einzureichen an 
 

Günter Höhne, Göttinger Str. 5, 45145 Essen 
 

Mit sportlichem Gruß 
 
für den Vorstand 
Günter Höhne, Vorsitzender 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Entspannung
bei
Sport und
Gastlichkeit

„Clubhaus Jahnwiese“
Fulerumer Straße 11

Essen
Telefon: (02 01) 8 70 8705

Bericht der Tennisabteilung 
 
Jugendnachrichten 
 
Ab der Saison 2011 hat der Abteilungsvorstand der Tennisabteilung 
zur Unterstützung des Jugendwartes ein Betreuerteam für die Jugend 
eingesetzt. 
 
Stephan Nagel und Michael Schlüßler werden hier die zukünftigen 
Ansprechpartner sein. Sie sind sowohl Vereinsmitglieder als auch 
Väter von Nachwuchsspielern und können so aktiv die Arbeit von 
unserm Jugendwart Burkhard Rabe unterstützen. 
 
Die Jugend soll noch intensiver gefördert und betreut werden.  
Ferner sollen die Eltern und Kinder mehr über das Vereinsleben 
erfahren und umfassend informiert werden. 
Mit Rat und Tat stehen euch die beiden jederzeit zur Seite. 
 
Geplant sind für das erste Jahr derzeit u.a. ein Jugendturnier mit 
abschließendem Grillabend, zusätzliche Jugendaktivitäten, sowie die 
Betreuung bei Medenspielen und bei Jugendturnieren im Revier. 
 
Der Vorstand der Tennisabteilung begrüßt sehr das Engagement von 
Michael und Stephan, wird sie bei Ihrer Arbeit tatkräftig unterstützen 
und wünscht allzeit viel Erfolg! Nähere Infos dazu bald auch auf der 
TVE Tennis Homepage www.tvetennis.de.  
 
Die beiden freuen sich schon jetzt auf eine tolle Saison 2011 mit 
euch! 

 
 

Mit sportlichem Gruß 
Sebastian Dünnwald und Manfred Estermann 
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Mit sportlichem Gruß 
Sebastian Dünnwald und Manfred Estermann 



Bericht der Tischtennisabteilung 
 
Zum Ende der Herbstferien wurden auch wieder die 
Bezirksmeisterschaften ausgetragen. Annika Krutzky konnte sich bei 
den A-Schülerinnen leider in den Gruppenspielen nicht durchsetzen. 
Im Doppel erreichte sie mit Jana Wolter die zweite Runde.  
 
Bei den Damen verlor Katharina Greis erst in der Hauptrunde gegen 
eine Regionalligaspielerin. Sophia Greis und Jessica Altstadt konnten 
sich in den Gruppen nicht durchsetzen. Im Doppelwettbewerb lief es 
dann etwas besser. Sophia unterlag mit ihrer Schwester im 
Viertelfinale den späteren Meistern.  Jessica Altstadt erreichte mit der 
Partnerin Olga Koop – früher 1. Bundesliga – das Halbfinale und somit 
den 3. Platz. Im Einzel holte dann O. Koop bereits den neunten Titel 
als Bezirksmeisterin. 
 
Für die Pokalwettbewerbe hatten wir diesmal auch wieder 
Herrenmannschaften gemeldet. Im Kreisliga-Pokal verloren in der 1. 
Runde TVE I mit 2:4 gegen das Team von SG Schönebeck und mit 
dem gleichen Ergebnis auch TVE II gegen MTG Horst. TVE III (6er-
Team) konnte sich anfangs gegen TV Schonnebeck II noch mit 9:6 
behaupten. In der nächsten Runde musste man SG Heisingen III dann 
beim 2:9 gratulieren. 
 
Das Damen-Team des TVE wollte auch wieder im Stadtpokal antreten. 
Das erste Spiel konnte man gegen SG Schönebeck mit 8:1 gewinnen. 
Im Spiel des Halbfinales wird die Aufgabe wahrscheinlich etwas 
schwerer werden. Wir erwarten dann am 26.03. um 18.30 h zu Hause 
die Damen von Holsterhausen aus der 1. Bundesliga, rechnen zwar 
mit einer Niederlage, werden uns aber  auch nicht verstecken. 
 
Bei den Ranglistenspielen des Kreises Essen spielten auch einige 
Jugendliche des TV Eintracht mit. Jan Scheerer musste in der 
Zwischenrunde passen. Auch Schüler versuchten mit zu mischen. Jan 
Wörmann und Marco Henn konnten sich in der Endrunde leider nicht 
durchsetzen. Annika Krutzky qualifizierte sich bei den Mädchen für die 
Bezirksvorrunde im Februar. 



Anfang Dezember veranstaltete der WTTV die Westdeutschen 
Meisterschaften in Willich. Sophia Greis erreichte in der Gruppe den 2. 
Platz. Danach gewann sie mit 3:2 Sätzen gegen M. Cepo aus der 
Damen-Verbandsliga. Einen Tag später bewies Sophia die gute Form 
mit einem 3:0 Sieg über J. Kirsch – die sonst in der Regionalliga 
aufschlägt. Im Viertelfinale war N. Silius, die für Uentrop in der 2. 
Bundesliga spielt, beim 0:3 doch zu stark. Mit der Doppelpartnerin 
Sabrina Schröder ging es ebenfalls bis zum Viertelfinale. Ein 3. Platz 
wäre aber schon möglich gewesen. 
 
Noch vor den Weihnachtsferien konnten wir in diesem Jahr unsere 
beiden Weihnachtsturniere ausrichten. Leider war die Anzahl der 
Teilnehmer nicht gerade berauschend. 16 Jugendliche fanden am 11. 
Dezember aber immerhin den Weg zur Halle. Nach einigen Stunden 
mit wie immer guter Versorgung, gab es dann folgende Resultate: 
 
Jungen:    Schüler: 
1. Lars Hück    1. Jan Wörmann 
2. Henrik von der Stein  2. Marco Henn 
3. Chris Weisbender   3. Annika Krutzky 
 
Am 18. Dezember traten dann auch die Erwachsenen mit 16 
Teilnehmern an. Leider diesmal ohne Damenbeteiligung, aber 
immerhin mit fünf Jugendlichen. Jörg Karp, der auch sehr oft Sachen 
spendet, spielte diesmal sogar mit. J.Karp/A.van Kempen lautete die 
Paarung. Herzlichen Dank an Karpi. 
Folgende Paarungen konnten sich schließlich nach etlichen Stunden 
freuen: 
 

1. Hüseyin Yilmaz / Marius Uhlig 
2. Arnold Dapprich / Martin Drapatz 
3. Tommy Dohmen / Jan Scheerer  

 
Vielleicht wären bei einem Neujahrsturnier mehr Eintrachtler 
gekommen. Ich glaube eher nicht daran. Lassen wir uns mal 
überraschen wie viele Teilnehmer beim nächsten Turnier noch da sind. 
 
Hier noch einige Infos zu den Meisterschaftsspielen unserer 
Mannschaften. Die Damen belegen jetzt den 6. Platz in der 



Verbandsliga. Es kann aber sehr eng werden, da bis zum 9. Platz nur 
drei Punkte Vorsprung sind. Nach sechs Spielen wissen wir mehr. Den 
6. Platz erreichten auch die 1. Herren. Die Situation ist hier nicht viel 
anders. Von den Abstiegsrängen (Kreisliga) entfernen wollen sich nun 
die 3. Herren. Ein 9:6 in der Woche gegen den Tabellennachbarn aus 
Werden ist der Anfang. Auch die 4. Herren in der 1. Kreisklasse 
benötigen jeden Punkt um sich vom Tabellenende verabschieden zu 
können. Für die 5. Herren ist der 2. Platz der Hinrunde noch nicht 
entscheidend. Hier wurde die Gruppe in der 3. Kreisklasse neu 
zusammengestellt. Nach drei Spielen ist man auf dem Weg zur 
Spitzengruppe. Am Trainingsfleiß kann es jedenfalls nicht liegen, da 
immer 3 bis 4 Spieler anwesend sind. 
 
In der Kreisliga ist unsere 1. Jungenmannschaft wohl etwas 
überfordert, daher auch nur ein 8. Platz. Nach dem Aufstieg musste 
die Mannschaft aber auch komplett neu gebildet werden. Das 2. 
Jungenteam versucht in der Kreisklasse  nach der Umgruppierung den 
richtigen Spielrhythmus zu finden (8. Platz). Als Aufsteiger zur Schüler-
Kreisliga stehen die TVE-Schüler auf dem 7. Platz. Wenn dieses Team 
mit der Stammformation antreten kann, hat es gute  Erfolgs-
aussichten. Manchmal bedarf der Ausdruck "Stammspieler" aber 
einer Erklärung. 
 
Bis zum Saisonende im April ist also überall der kämpferische Einsatz 
gefragt. 
 
Ich wünsche allen Mannschaften viel Erfolg, denn erst dann wird 
abgerechnet. 
 
 
         
Werner Kapteina  
 



Bericht der Intercrosse-Abteilung 
 
Am 23.10.2010 fanden die 5. Essen-Open in der Sporthalle im 
Löwental statt. 
 
Wie schon in den letzten Jahren gewannen die LA-Panthers knapp vor 
den Ratingern die Trophäe.  
 
Das wohl spannendste Duell des Turniers lieferten sich Bielefeld und 
Essen. In diesem Spiel führten die Eagles schnell mit 4:1 um dann zur 
Pause doch mit 4:7 zurückzuliegen. Als kurz nach der Pause das 4:8 
fiel, war das Spiel für die Heimmannschaft eigentlich schon gelaufen. 
Doch die Eagles zeigten Moral und gewannen nach einer famosen 
Aufholjagd mit 10:9.   
 
Dieser Sieg legte den Grundstein für das erreichen des dritten Platzes. 
Endlich standen wir wieder einmal auf dem Podium. Die Essen-Eagles 
bedanken sich nochmals bei allen Beteiligten für das gelungene 
Turnier. 
 
Hier die Abschlusstabelle: 
 
1 - Langenberg 
2 - Ratingen 
3 - Essen 
4 - Bielefeld 
5 - Deutsche Damen Nationalmannschaft  

 
Unser Dank geht an Günter Lötte,  ohne seine Hilfe hätten wir unser 
Turnier nicht durchführen können.  
 
Dieses Jahr nehmen wir, nach 7 jähriger Pause, wieder an der 
Deutschen Meisterschaft teil. Da wir dieses Jahr eine 
Spielgemeinschaft mit Trier bilden, haben wir endlich genug Spieler 
um an der Turnier-Serie teilzunehmen. Damals wurden wir Deutscher 
Meister. 
 
 



 
 

 
 
Wer Intercrosse einmal selbst ausprobieren möchte, ist herzlich 
eingeladen bei unserem Training vorbei zu schauen. Eine 
Wegbeschreibung zu unserer Trainingshalle befindet sich auf  unserer 
Homepage www.eagles-intercrosse.de 
 

 
 

Mit sportlichem Gruß 
Carsten Bender 



Neuwahlen Jahreshauptversammlung 2011 
 

 
   bisher:   neu: 
 
1. Vorsitzender  Günter Höhne  ____________ 
Stellv. Vorsitzender Willi Petschulat 
Sozialwart  Friedrich Meyer ____________ 
Beisitzer  Günter Lötte   ____________ 
Pressewart  N.N.   ____________ 
E. u. S.   Heinz Ortmann  ____________ 
   Hubert Kerzmann ____________ 
   Manfred Wilke  ____________ 
Kassenprüfer     ____________ 
       
 

NICHT zur Wahl stehende Vorstandsmitglieder: 
 

Stellvertr. Vorsitzender   Wolfgang Küppers 
Geschäftsführer    K.H. Melchers 
Beisitzer    Werner Kapteina 
Schriftführerin    G. Borghoff 
Seniorenwart    R. Packull 
E. u. S.     Christel Meyer 
     Ruth van Kempen 
Kassenprüfer     
Ersatz-Kassenprüfer    
      

Vorstellung der Abteilungswarte 
 

stellv. Vorsitzender des Jugendrates Björn Kapteina 
Turnwartin    Marlies Jacobi 
Schwimmwart    Stephan Gabrys 
Handballwart    Thorsten Seelend 
Tischtenniswart    André van Kempen 
Tenniswart    Klaus Roggen 
Volleyballwart    Jens Urbahn 
 



Einladung zur Jahreshauptversammlung 
 

An die Mitglieder des TV Eintracht Frohnhausen  
1887 e. V. 

 
Sehr geehrte Vereinsmitglieder, 
 
zu unserer Jahreshauptversammlung 2011 am Sonntag, den 
10. April 2010 um 11 Uhr, im „Clubhaus Jahnwiese“, 
Fulerumer Straße 11, lade ich Sie hiermit herzlich ein. 
 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung 
2. Jubilar-Ehrungen 
3. Verlesen der Niederschrift über die 

Jahreshauptversammlung vom 18. April 2010 
4. Bericht des geschäftsführenden Vorstandes 
5. Berichte des erweiterten Vorstandes 
6. Berichte der Abteilungswarte 
7. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
8. Bericht des Geschäftsführers –Kassenbericht- 

a. Einnahmen- und Ausgabenrechnung 
b. Übersicht über das Vereinsvermögen 

9. Finanzvorschau 2012 
10.  Bericht der Kassenprüfung 
11.  Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes für die 

Tätigkeit im Jahre 2010 
12.  Vorstandsneuwahlen bzw. -bestätigung 
13.  Anträge 
14.  gemeinsames Suppe-Essen 

 



Anträge, die auf der Jahreshauptversammlung 2011 
behandelt werden sollen, sind bis spätestens zum 04.04.2011 
einzureichen an 
 

Günter Höhne 
 

Mit sportlichem Gruß 
 
für den Vorstand 
Günter Höhne, Vorsitzender 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Ernst Gorges 
Generalagentur der ERGO-Versicherung 
Amselstr. 35     45472 Mülheim/Ruhr 
Tel 0208/781799 
Fax 0208/781799 
 
Ich biete  
 
Beratung in allen Fragen 
 
der Riesterrenten-, privaten Renten-, Lebens-, Hausrat-, 
Wohngebäude- und privaten Haftpflichtversicherung sowie Wüstenrot 
Bausparen und Vergabe der EVB-Nummer (frühere Doppelkarte). 
 
 



Als Jubilare sollen am 10. April 2011 folgende 
Mitglieder geehrt werden 

 
 

für 60jährige Mitgliedschaft 
 

Johan van Kempen 
Herbert Rack 

 
für 50jährige Mitgliedschaft 

 
Frank Klee * Adolf Neuhaus 

Jürgen Sieber * Ullrich Vosswinkel 
 

für 40jährige Mitgliedschaft 
Uwe Melcher * Peter Solty 

 
für 25jährige Mitgliedschaft 

 
Hildegard Balthasar * Helga Kussatz 

Thomas Dohmen * Jürgen Fehr 
Björn Peter 

 
 

 



Bericht der Schwimmabteilung 
 
Noch ein kleiner Rückblick auf das Jahr 2010. Im November fanden 
die Deutschen Kurzbahnmeisterschaften in der Schwimmoper 
Wuppertal statt. Hier waren gleich vier Athleten aus Frohnhausen 
mehrfach am Start. Mit den erbrachten Leistungen waren die Trainer 
und Schwimmer sehr zufrieden, an Platzierungen unter den ersten 
drei ist noch nicht zu denken. Es dauert noch einige Zeit sie an die 
deutsche Spitze zu bringen, da sie ja noch sehr jung sind. 
 
Der letzte Wettkampf im Jahr 2010 war wieder mal das 
Nikolausschwimmfest des Polizeisport Vereins im heimischen 
Hauptbad. Dort waren wir mit der kompletten Wettkampfmannschaft 
vertreten. Die erzielten Ergebnisse und Leitungen haben uns gezeigt, 
dass die Trainer im letzten Jahr hervorragende Arbeit geleistet haben. 
Viele Athleten konnten sich über einen Podiumsplatz freuen. 
 
So sind wir dann nach den Weihnachtsferien ins Jahr 2011 gestartet. 
Am 10. Januar haben wir das Training wieder aufgenommen, es blieb 
nicht viel Zeit bei den Athleten die  Wintermüdigkeit zu überwinden. 
Der nächste Wettkampf war schon angekündigt. Ende Januar fand im 
Hauptbad das Nando Burchard Schwimmfest statt. Nach der sehr 
kurzen Vorbereitungszeit konnten sich die Ergebnisse trotzdem sehen 
lassen. Zwei Wochen später beim Schwimmfest des Essen 06 sah 
alles schon viel besser aus. Dort haben unsere Schwimmer und 
Schwimmerinnen die ersten Medaillen des Jahres gewinnen können. 
Über Goldmedaillen konnten sich gleich drei Schwimmerinnen freuen, 
Delaine Goll, Antonia Stenbrock und Sophie Groos waren auf den 
verschiedensten Strecken und Lagen nicht zu schlagen. Marvin 
Mischewski schwamm bei diesem Wettkampf die 100 Meter Freistil 
zum ersten mal unter der Zeit von einer Minute. Das war zu diesem 
Zeitpunkt eine super Leistung. 
 
Die Schwimmer der SG Essen  aus unserem Verein waren in der ersten 
und zweiten Bundesliga am Start. In der  zweiten Mannschaft gingen 
Shirin Chantall Goll, Jan Nigl und Julian Gabrys  für die SG Essen ins 
Wasser. Sie festigten in der zweiten Bundesliga die Position und 
konnten mit den Favoriten  mithalten. Da es sich um eine sehr junge 



Mannschaft handelt ist das eine hervorragende Leistung. In der ersten 
Damenmannschaft war Frohnhausen durch Kathrin Demler vertreten. 
Mit dieser Mannschaft wurde Kathrin Ende Februar Deutsche 
Mannschaftsmeisterin. Sie ist die jüngste Schwimmerin aus dieser 
Mannschaft und hat einen großen Anteil am Erfolg gehabt. 
 
Wir hoffen das es in den nächsten Monaten so weiter geht und 
bedanken uns an dieser Stelle bei allen die uns im letzten Jahr 
unterstützt und geholfen haben, dass gesamte Team der 
Schwimmabteilung TV Eintracht Frohnhausen . 
 
Mit sportlichen Grüßen 
 
Stephan Gabrys 
 
 

Vita Kathrin Demler 
 
 

 
 
 
 
 



Name :              Kathrin Demler 
Geboren :   12.06.1996 in Bottrop 
Wohnhaft:   46240 Bottrop 
Schule: Elsa Brandstöm Realschule Essen 

Rüttenscheid 
Hobbys: Schwimmen, Shoppen, Freunde treffen, 

Lesen 
 

Bisherige sportliche  Erfolge: 
NRW Jahrgangsmeisterschaften 2009 in Dortmund (50m Bahn) 

 
2. Platz über 400m Freistil,  
2. Platz über 200m Schmetterling 
2. Platz über 100m Schmetterling 

  
Deutsche Jahrgangsmeisterschaften 2009 in Hamburg (50m Bahn) 

1.Platz über 1500m Freistil,  
6.Platz über 800m Freistil,  
4.Platz über 200m Schmetterling,  
9.Platz über 100m Schmetterling 

 
NRW Jahrgangsmeisterschaften 2010 in Warendorf (50m Bahn) 

 
1.Platz über 200m Freistil,  
1.Platz über 400m Freistil,  
1.Platz über 200m Schmetterling,  
2.Platz über 100m Schmetterling ,  
6.Platz über 100m Freistil 

 
Deutsche Jahrgangsmeisterschaften 2010 in Berlin (50m Bahn)  

 
1.Platz über 400m Freistil,  
1.Platz über 800m Freistil,  
1.Platz über 400m Lagen,  
2.Platz über 200m Schmetterling,  
2.Platz über 200m Freistil 

 
Deutsche Freiwassermeisterschaften 2010 in Strausberg  

1.Platz über 2,5 und 5 KM 



 
NRW Kurzbahnmeisterschaften 2010 in Wuppertal (25m Bahn) 

        
1.Platz über 200m Freistil,  
1.Platz über 400m Freistil,  
1.Platz über 400m Lagen,  
2.Platz über 200m Lagen,  
1.Platz über 200m Schmetterling 

 
Teilnahme an den Deutschen Kurzbahnmeisterschaften 2010 in 
Wuppertal auf der 25m Bahn. 
 
Deutsche Mannschaftsmeisterin mit der 1.Damenmannschaft der SG 
Essen im Februar 2011. 
 
Hinzu kommen noch zahlreiche Titel als Bezirksmeister und 
Stadtmeister. 
 
Im August 2008 zu TV Eintracht Frohnhausen gewechselt, sofort in 
eine Trainingsgruppe der SG Essen. Im Moment trainiert Kathrin in der 
BSP Nachwuchsmannschaft der SG Essen unter der Trainerin Nicole 
Endruschat. Kathrin gehört seit den Deutschen Jahrgangsmeister-
schaften 2010 dem C-Kader der Deutschen Nationalmannschaft an. 



Bericht der Volleyballabteilung 
 
Jahresrückblick mit der Volleyballabteilung  
Nachdem wir lange nichts mehr von uns hören lassen haben, 
berichten wir nun ganz aktuell über die Volleyballabteilung. 
 
Rückblick:  
Die Saison 2009/2010 konnten wir erfolgreich mit einem Aufstieg der 
Mixed-Mannschaft in die B-Liga beenden. Nach regem Zuwachs der 
Volleyballabteilung haben wir für die aktuelle Saison 2010/2011 zwei 
Mixed-Mannschaften gemeldet. Das letzte Jahr haben wir erstmalig 
mit einem internen Weihnachtsturnier für die Volleyballabteilung 
ausklingen lassen. Während unserer Trainingszeit am Freitag wurden 
Mannschaften ausgelost, die im direkten Vergleich auf Zeit den Sieg 
untereinander ausgespielt haben. Der Andrang war dabei sehr groß 
und allen Beteiligten hat das Turnier sichtlich Spaß gemacht. Wir 
dürfen davon ausgehen, dass das Turnier in diesem Jahr wiederholt 
wird. 
 
2011:  
Unsere Trainingszeiten wurden auf Grund der großen Anfrage gemäß 
den Wünschen angepasst. Spezielle Trainingszeiten für beide Mixed-
Mannschaften sorgen auch in Zukunft dafür weiterhin viele Spiele 
gewinnen zu können. Zusätzlich haben Anfänger die Möglichkeit 
Grundtechniken zu erlernen und für den Rest gibt es noch genügend 
Zeit zum zocken. 
  
Sensationell haben beide Mixed-Mannschaften die Rückrunde 
eröffnet. Am letzten Spieltag konnte sowohl die Mixed I in der B-Liga, 
als auch die Mixed II in der C-Liga beide Spiele erfolgreich gewinnen. 
Einen wichtigen Beitrag leisten hierbei zahlreiche Fans, die auch vor 
Auswärtsspielen und Sonntagmorgen nicht zurückschrecken. 
  
Was dieses Jahr noch bringt… 
…(hoffentlich) einen sehr erfolgreichen Abschluss der Saison. 
Außerdem den Höhepunkt des Jahres, das Openair-Turnier in Sevelen 
(09.-10.07.2011), an dem die Volleyballabteilung schon seit vielen 
Jahren erfolgreich teilnimmt. Darüber hinaus stehen für die 



Sommerpause schon viele Turniere und Veranstaltungen fest. In den 
Sommermonaten sind einige zusätzlich im Beachvolleyball sehr aktiv 
und konnten dort im vergangenen Jahr gute Ergebnisse erzielen.  
Für die nächste Saison freuen wir uns wieder eine Damen-Mannschaft 
sowie mindestens 2 Mixed-Mannschaften melden zu können. 

 
 

 
 
 

Mit sportlichem Gruß 
Vanessa 
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Kosten des Startschuß 
 
Ab dem 01. Juli 2011 bieten wir unseren Mitgliedern die Möglichkeit 
den Startschuß als PDF-Version per E-mail zu empfangen. 
 
Der Versand mit der Post in gedruckter Form könnte dann aus 
Kostengründen entfallen. 
 
Wer diese Möglichkeit nutzen will, sendet bitte seine Zustimmung per 
E-mail an die Vereinsadresse 
 
 TVE.EintrachtFrohnhausen@T-online.de 
 
Mit sporlichem Gruß 
Karl-Heinz Melchers 

Liebe Eintrachtler! 
 
Auf der folgenden Seite seht ihr ein Kleinsponsorenraster, welches von 
vielen Vereinen bereits praktiziert wird. Es handelt sich um Parzellen, 
die man pro Saison käuflich erwerben kann. 
 
Den Inhalt dieser Parzelle bestimmt ihr selbst. Sei es euer Name, 
Spitzname oder Pseudonym (siehe Beispiele). 
 
Ich denke, dass es bei einem Preis von EUR 10 pro Jahr für jeden 
erschwinglich ist. Der Erlös ist zur Aufrechterhaltung der 
Vereinszeitung „Startschuß“ bestimmt. 
 
Was andere Vereine schaffen, wird ein Traditionsverein wie der TVE 
doch auch schaffen. 
 
Ich freue mich auf eine rege Beteiligung. Wie ihr was machen wollt, 
könnt ihr dirket mit mir klären oder im Klubhaus hinterlassen. 
 
Euer Günter Lötte 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Hundert Eintrachtler für den „Startschuß“! 
 
 

1 2 3 4 Günter 
Lötte 6 Clubhaus-

Wirte 8 9 10 

11 12 13 14 15 
Karl-
Heinz 
Melchers 

17 18 19 20 

21 22 23 24 25 Wolfgang 
Küppers 27 28 29 30 

31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 

41 42 43 44 45 46 47 48 49 50 

51 52 53 54 55 56 57 58 59 60 

61 62 63 64 65 66 67 68 69 70 

71 72 73 74 75 76 77 78 79 80 

81 82 83 84 85 86 87 88 89 90 

91 92 93 94 95 96 97 98 99 100 

 
 

 



Sparkassen-Finanzgruppe

Mehr dazu in Ihrer Geschäftsstelle oder unter www.sparkasse-essen.de. Wenn’s um Geld geht – Sparkasse.

Das Sparkassen-Finanzkonzept:
ganzheitliche Beratung statt 08/15.
Service, Sicherheit, Altersvorsorge, Vermögen.

Sparkassen-Finanzgruppe

Geben Sie sich nicht mit 08/15 zufrieden. Denn beim Girokonto der Sparkasse Essen ist mehr für Sie drin: mehr Service, erst-
klassige Beratung rund ums Thema Geld und ein dichtes Netz an Geschäftsstellen mit den meisten Geldautomaten in Essen. 
Mehr Infos in Ihrer Geschäftsstelle oder unter www.sparkasse-essen.de. Wenn’s um Geld geht – Sparkasse.

Top-Service statt 08/15.
Das Girokonto der Sparkasse Essen.
Über 50 Geschäftsstellen.
Über 130 Geldautomaten.
Über 1600 Mitarbeiter.

Ingenieurbüro für
Technische Ausrüstung

Müller-Breslau-Str. 30a
45130 Essen
Telefon 02 01/26 00 99
Fax 02 01/26 13 01INGENIEUR-TECHNIK SCHOLZ

Beratung, Planung, Bauüberwachung


